
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Veilchen sind  mit zarten Blüten.

Sie wachsen im Garten und in der freien Natur.

Es gibt viele verschiedene  von Veilchen.

Auch die Stiefmütterchen sind Veilchen.

Veilchen mögen warme Sommer und kalte .

In der Natur halten sie den Winter gut aus.

Sie wachsen gerne unter  und Sträuchern.

Die Blätter haben oft eine Form wie ein Herz.

Die Blüten haben fünf .

Sie sind meist dunkelviolett, blau oder etwas dazwischen.

Sie können auch weiß,  oder rötlichviolett sein.

Manche Veilchen haben mehrere Farben.

Die Blüten der  kann man essen.

Einige Veilchen duften so stark, dass man damit  macht.
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